
理論研修会 
 

 今年度から、本校は算数科の研究を開始しました。今回は、教育委員会、森指導主事に講師を依頼

し、数学的な見方・考え方についてや、算数科における振り返りについての理論研修を受けました。指

導いただいた内容を今後の授業や研究に生かしていきます。 

 

  



指導案検討会 
 

 10 月に行われる算数科研究授業に向けて、教職員全員で指導案検討会を行いました。「こんな案もあ

るんじゃない？」「タブレット端末を活用できそう」と子供たちの学力向上と教職員の指導力向上のため

に意見を出し合いました。 

 

 


